



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

やらまいか

クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!

会長/林 博宣 幹事/小田伊佐浩 会報委員会/青谷友章・大仁孝泰 例会/毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所
事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 FAX0533-86-8889 HP:<http://toyokawahoi.tank.jp/>

本年度第1回 通算1640回 2021年7月6日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	5/11 修正出席率
		71名	50名	79.4%	66.7%

ゲスト:(なし) ビジター:(なし)

★槌の引継ぎ



作業が続いており、一刻も早く、一人でも多くの方が無事に救助されることを願うばかりでございます。

そして、新型コロナウイルス感染者が国内で確認されてから、1年半が経過しました。この間に80万人以上の方が感染され、1万4千人以上の方が亡くられています。世界を見れば、実に400万人以上の方が亡くられています。正に世界中がコロナによって翻弄されたと言えます。

また、クラブにおいても、ここ2年間は、例会や事業の中止、変更を余儀なくされてきました。本年度においても、最初の親睦事業であります納涼例会を、会員の皆様が安心して参加できないという理由から中止を決定させて頂きました。私自身も大変に残念ですが、あと少しの辛抱だと思っています。

一方では、ワクチン接種が進み、紆余曲折を経て、開催されることとなった東京オリンピックの開幕まで、あと半月と迫りました。無事に開催され、感染拡大に繋がらないことを願いつつテレビで観戦をしたいと思っています。

本年度の活動方針の発表をさせていただきます。本年度の活動方針は「みんな仲良く!地域に、地球に奉仕をしよう!」であります。国際ロータリーのシェカール・メータ会長は、「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」をテーマとされ、世界中のクラブにロータリー奉仕デーの実施を呼びかけられています。杓名地区ガバナーは、行動方針の一つに「コロナゼロ・カーボンゼロ支援」を掲げられました。本日配布したゼロバッジを皆さんに着用して頂き、2760地区からこの活動を発信していきたいと呼びかけられています。

クラブ方針の「みんな仲良く」は初代の小野会長が提唱され、クラブに脈々と受け継がれてきている

★会長就任あいさつ

林 博宣会長



皆様こんにちは。本年度第1回目の例会にご出席頂きまして誠にありがとうございます。本日、ご入会の3名の方、ご入会おめでとうございます。

本年度の第37代目の会長を務めさせていただきます。私にとりまして大役でございますが、小田幹事、理事役員、各委員長、そして会員の皆様方のご協力を頂きながら、楽しいロータリー活動としっかりとしたクラブ運営をして参りたいと思っております。

さて、先週から降り続いた雨により熱海市では大規模な土石流が発生しまして、大きな被害をもたらしています。二次災害が心配される中、懸命な救助

ものと思います。私の人となりとも合っていると思います。継承をさせていただきます。「みんな仲良く」は、互いに顔を合わせ、挨拶することから始まると思います。例会及び各事業の出席率の向上を促進し、コロナ終息後のクラブの活性化にも繋がりたいと思います。最後に、皆様と共に親睦と奉仕の喜びができることを感じられる1年にしたいと思います。ご支援ご協力を宜しく願います。

★幹事就任あいさつ

小田伊佐浩幹事



皆様こんにちは。林会長のもと幹事を受けさせていただきました。頑張りますので宜しくお願いします。「みんな仲良く」をモットーに、

クラブ運営に尽力致しますので、ご協力のほど宜しくお願いします。

★幹事報告

小田伊佐浩幹事

例会臨時変更のお知らせ
次回例会のお知らせ

8月3日のガバナー補佐訪問例会について

8月24日のガバナー公式訪問合同例会について

★新入会員の入会式

伊藤調査測量事務所 代表 伊藤 靖氏
キングラン東海㈱代表取締役 原田浩史氏
(有)河津製作所代表取締役 鈴木卓也氏

新入会員の紹介

小田伊佐浩会員



伊藤靖君を紹介させていただきます。何年か前にクラブの例会で道の駅にいて卓話してくれた本人です。とてもナイスガイで

ですので、皆さん可愛がってあげてください。宜しくお願いします。

新入会員の紹介

岩瀬靖宏会員



原田浩史君を紹介させていただきます。キングラン東海㈱の代表取締役を務められています。先月末で退会をされた原田雄二会員の

甥で、物故会員の原田邦夫さんのご長男です。お父さんの会社を継がれています。私も2代目の会員ですので、原田君とは共通しています。どうぞ皆さん宜しくお願いします。

新入会員の紹介

早川喬俊会員



鈴木卓也君を紹介させていただきます。(有)河津製作所の代表取締役です。プラスチック製品の成形をされています。私

と同じ年で、出会いは青年会議所です。私が日本JCの広報系の委員会で副委員長をやった時に、私の幹事として一緒に出向をして頂きました。2013年に私が理事長を務めた時に専務理事として支えて頂きました。その後、鈴木君も日本JCの広報系の委員会の副委員長を務めています。広報系の写真を撮ったり、記事を書いたりということには長けていると思います。趣味はゴルフです。クラブのゴルフ同好会の仲間にして頂ければと思います。どうぞよろしく願います。

会長からバッジの贈呈



歓迎のこぼ

柴田浩志 R 情報委員長



今年度のロータリー情報委員長を仰せつかりました。3人の皆さん、ご入会ありがとうございます。ロータリーの基本は、奉仕が一番頭にあり、

そして親睦です。会員相互の繋がり、それにかかってくると思います。ロータリークラブは、日本全国、世界にあります。そこには色んな人生の荒波を乗り越えられてきた多くの方々にはいます。そういった意味で宝の山だと思います。掘り起こすのは、皆さんのそれぞれの力になると思います。多くの皆さんから、色んな知識を得て、自分を向上させて、そして社会に奉仕できる人間になって頂きたいと思ひます。この会に1日でも早く皆さんに溶け込んで頂きたいと思ひます。まず例会、委員会、奉仕活動に積極的に参加をしてください。

ロータリー情報委員会は、新入会員の皆さんにロータリーの事を教えるのも仕事の一つです。コロナが終息して、皆さんのひざを突き合わせて、懇親を深めれる場を作っていきたいと思ひています。

新入会員あいさつ

伊藤 靖会員



皆様こんにちは。本日、入会させて頂きました。仕事は、市役所の前で測量業務をさせてもらっています。日々、従業員と一緒に現場に行き行って測量をしています。もしも僕の顔をみたら、気軽に声をかけて頂きたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。

新入会員あいさつ

原田浩史会員



皆様こんにちは。私の父の原田邦夫がロータリークラブに長年お世話になっておりました。8年前の2014年1月

21日に亡くなりました。皆さんにお世話になりました。ありがとうございます。私の叔父の原田雄二が、先月末までお世話になっておりました。父亡き後、こちらのクラブに私の代わりに参加をさせて頂きました。とても楽しそうにロータリーの話をしてくれました。特に交流系の委員会に所属していたようで、いつも会社の会議でもロータリーのイベントの話社員に共有してくれて、私も勉強になりました。原田雄二が会社を定年しましたので、この7月から私が入会させて頂きました。父、叔父が大変お世話になったロータリーですので、私が何か力になればと思ひております。今後ともどうぞよろしくお願ひします。

新入会員あいさつ

鈴木卓也会員



皆様こんにちは。会社は、プラスチックの製造で、自動車部品が9割ほど、後はリクシルさんの住設部品、パチンコの遊戯系の部品も製造しています。会社の場所

は本野ヶ原の東名高速道路近くのパチンコ店の隣になります。

地元は中条町になります。豊川手筒祭りが行われていた時に、ちょっと柄の良くない印象を受けられている方もいると思ひますが、花火を愛するがゆえ、お祭りが大好きなゆえに、自己主張をしておりました。花火を愛して、町の発展に貢献したいと思ひております。

早川さんのご紹介によりクラブに入会をさせて頂きました。青年会議所の時にお世話になった先輩方が大勢いらっしゃって、その節には大変お世話になりました。ロータリークラブに入会させて頂き、JCに入会したところと同じような身の引き締まる思ひをしています。皆様方には、色々と失敗した姿を見せてきましたが、これから成長する姿を見て頂けたらと思ひます。これからもよろしくお願ひします。

★理事・役員・各委員長の就任あいさつ

理事・会計 梅田喜嗣会計



本年度、会計を務めさせて頂きません。昨年、ニコボックスで大変お世話になりました。皆様のご協力をもって1年間やる事が出来ました。

ありがとうございました。

余談ですが、日本の中にタンス預金があります。家で現金を持っている現金が、101兆円を超えていると日銀が発表をしています。これには先行きが不安ということで現金を手元におきたいと思っている人も多くいると思います。ですが、大変に危険な事でございますので、もしよかったら農協とか金融機関に預けて頂ければ安心ではないかと思います。

今年度も色々規制のある例会になるかと思いますが、林会長のもと、理事会メンバーとして頑張つてまいりますので、よろしくお願いします。

クラブ戦略委員会 土井昌司委員長



今年度、クラブ戦略委員長を務めさせて頂きます。クラブ戦略委員会は、2017年の神野ガバナーの戦略によりまして、各クラブに設置された委員会です。簡単に申し上げますと、クラブの中的な戦略を立てて、それを達成してクラブの活性化に繋げていこうという委員会です。

当クラブのクラブ委員会は、大木パスト会長を中心として1つの戦略として桜の苗木を植樹する運動を提言しています。当クラブの35周年の記念事業として盛り込まれています。

今年のクラブ戦略委員会としては、まず一つは、地元の高校生にも参加してもらい、環境問題を念頭に活動に展開した事業にしたいと考えています。

もう一つは、このクラブの会員増強です。会員の皆さんの事業への出席率の向上に力を入れて展開を

したいと思っています。この出席率の向上は、敷いてはこのクラブのあらゆる場面での強靱化に繋がっていくと考えています。

今年一年間、委員会活動を切り盛りしていきたいと思っています。皆さん応援よろしくお祈りします。

会場監督 河本圭史 SAA



今年度のSAAを仰せつかりました。覚悟を決めて、この1年、時間調整をしながら例会に参加し、例会をはじめとする全ての会合が明るく楽しい

雰囲気の中にも、秩序をしっかりと守った例会を作れるようにSAAとして委員会メンバーの皆さんと一緒に頑張っていきたいと思っております。

昨日、コロナのワクチンの1回目を接種してきました。前年度、前前年度はコロナで、国や県の政策に振り回されながら例会を行ってきました。ここからワクチン接種が進み、徐々に今まで通りの生活に戻る過程かと思っています。例会の開催も比較的多くなると思います。何よりも気を付けたいのが、この例会で感染者でないことを心掛けたいと思っています。例会冒頭に説明をしたらクラブのガイドラインに沿って、例会を行ってまいりたいと思います。ガイドラインの中の一文中に「会食中に話が弾んで大きな声での会話があった場合には、SAAがマイクを通して注意をさせて頂くこともあります。」がございます。このようなことが無いように皆様には気を付けて頂きたいと思いますが、仮に私がマイクを通して注意を差し上げるようなことがあった場合には、私を恨まずに、小田幹事の傀儡だと思ってください。

新入会員の皆さん、普段はこんなに堅苦しい例会ではありません。素晴らしい先輩方がいらっしゃるクラブです。リラックスしながら、今後末永くお付き合いいただければと思います。

1年間、SAAとしてしっかりと努めてまいる所存でございます、ご指導ご鞭撻を宜しくお祈りします。

★ニコニコボックス

理事役員一同 1年間宜しくお願ひします
笠原盛泰会員 誕生日を祝って頂き
夏目雅康会員 //
宇野秀幸会員 //
竹本裕一会員 誕生日・入会を祝って頂き
滝下 勲会員 結婚記念日を祝って頂き
中西弘徳会員 事業所創業を祝って頂き
水野太一会員 入会記念日を祝って頂き
寺部良洋会員 //
足立憲昭会員 //
早川喬俊会員 //
小田伊佐浩会員 //
近藤利行会員 //
小田伊佐浩会員 伊藤会員を紹介させて頂き
早川喬俊会員 鈴木会員を紹介させて頂き
岩瀬靖宏会員 原田会員を紹介させて頂き

★7月定例理事役員会



★国際ロータリーニュース

2021-22年度国際ロータリーシェカール・メータ会長ご夫妻



私たちは、ロータリーに関わるすべての人が尊重され、大切にされ、歓迎される文化を築くことを目指しています。 <https://on.rotary.org/3wrRZr0>



会報担当：青谷友章・大仁孝泰